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相关新闻 冯小刚：让年轻人知道骄傲的战史
2013年两会期间，冯小刚在全国政协会

议分组讨论中表示，有意执导抗美援朝题材

电影。“像抗美援朝这样的电影，黄宏，我先给

你报个名。”当得知八一电影制片厂厂长黄宏

计划拍摄抗美援朝题材的电影时，参加全国

政协会议文艺组别讨论的冯小刚积极响应。

冯小刚说，早在拍摄《集结号》时，就加

入了抗美援朝的元素，也对抗美援朝中的

经典战役——长津湖之战动过心思。他表

示，拍过《集结号》之后本对战争片不再感

兴趣，但对“抗美援朝”依然怀有一种情结，

“这确实值得拍”。 星报综合

10月18日下午，临泉路与和县路
路口的瑶海万达广场营销中心成为全
城的关注焦点。数百位客户和来自合
肥各大媒体的记者们在此见证了「中
国合肥（瑶海）城市发展高峰论坛暨万
达金街产品说明会」的圆满举办。

现场火爆的人气令所有人印象深
刻，偌大的场地不得不临时加上多把
椅子容纳慕名而来的客户。而与此同
时启动的瑶海万达广场首批金街旺铺
说明会更是引爆全场，现场数千名客
户均对瑶海万达广场将要推出的金街
商铺的投资价值高度认可，预计其正
式上市后将掀起合肥新的投资高潮。

星报讯（记者 张亚琴） 昨天，由中国

出版集团、人民文学出版社、安徽省文联、

安徽大学联合主办的“大自然文学国际研

讨会”在合肥举行。

中国大自然文学发端于安徽。安徽籍

作家刘先平于1978年开创了我国现代大

自然文学。30多年来，刘先平大自然文学

作品已出版四十多部，主要以亲身的探险

感受歌颂和追求人与自然的和谐，融纪实

性、知识性、故事性、文学性于一体，先后获

得全国“五个一工程奖”、国家图书奖、全国

优秀儿童文学奖等，并建立了“刘先平大自

然文学工作室”。

在研讨会上，来自瑞典、美国、俄罗斯、

英国以及国内大自然文学研究的知名专

家，围绕6个议题，进一步解析大自然文学

的意义内涵、风格特质和发展趋势。并一

致认为，刘先平的作品是个文化大宝库，能

衍生出丰富多彩的创意产品，让少年儿童

在喜闻乐见中亲近大自然、树立生态道德、

重视环保生态。并用文学的方式来唤起人

们的环保意识，实现人真正与自然和谐相

处，这是现代大自然文学的初衷，也是其责

任和使命。

大自然文学国际研讨会昨举行

欲打造属于中国的科幻电影

《异动空间》样片获赞
星报讯（记者 吴笑文） 日前，

“2014未来科技大会暨银河奖颁奖

典礼”（中国幻想小说界最高荣誉）在

上海落幕。曾执导《阮玲玉》、《滇西

往事》的国内著名导演沈悦携其首部

科幻电影《异动空间》亮相，并首度公

布了7分钟电影样片，颇受好评。

影片展现的是一个未来世界，人们

可以通过一种网络登录器在互联网虚

拟空间与现实之间穿行。样片中，两位

科学家正在一个虚拟的雨林环境中以

大叔和萝莉的形象进行一场高科技决

斗。沈悦说：“这是一部将被搬上大银

幕的电影，我们会完成一部不低于样片

水准的属于中国的科幻电影！”对于中

国科幻电影“光说不练”的现状，沈悦

说：“中国科幻电影想要有真正发展，有

必要树立一根标杆，我们不畏惧成为第

一个吃螃蟹的人。”据悉，《异动空间》项

目已基本确认合作方并进入签约阶段，

有望在2015年与观众见面。

日前，北京市文联组织召开首都文艺

界学习习近平总书记在文艺工作座谈会上

重要讲话精神，首都各艺术门类艺术家代

表、非京籍艺术家代表一起交流看法，畅谈

感受。

15日的文艺工作座谈会，有首都文艺

界的欧阳中石、冯小刚、谭利华等多位艺术

家参加。“我确确实实有很深刻的感触。第

一个感受就是，真像习总书记的会风，从开

始会议第一句话到最后一句都是习总书记

亲自主持，说话开门见山。这个会比报纸

上报道的更亲切、更平实。”

北京音乐家协会主席谭利华用半个小时

从头到尾叙述起当天开会时习总书记和艺术

家们的交谈，许多细节让在场的艺术家们会

心一笑。“原定会议11点20分结束，后来因

为交谈，总书记讲的时候差一刻钟12点。结

束以后还跟每位都握手，都说话了。有的说

得长，有的说得短，让大家觉得很亲切。”北京

市文联主席张和平补充了一个细节：“总书记

握手的时候问冯小刚，你有什么大作？小刚

说正在准备新电影《抗美援朝》。”

Quintus遭狗仔入校园偷拍

柏芝愤怒：别搞我儿子
张柏芝日前透过电话接受某电

台节目访问，提到日前有杂志记者无

视新加坡当地法令，拍下两个儿子

Lucas与Quintus的生活照，甚至擅

闯幼稚园与Quintus接触并拍下照

片，她指责该行为如“人贩子”。

她很心痛和很无助地表示：“有

什么事，就搞我，不要搞我的两个小

朋友！”柏芝坦言，作为艺人被追拍是

可以理解的，但这一次实在太过分

了，在父母或监护人不在场情况下媒

体独自骚扰小朋友，还问Quintus

要不要去玩他们的车，这已经涉嫌拐

带行为，她表示如果再发生这种行

为，会报警处理。 凤凰

瑶海万达广场，城市向东发展风向标

在2个小时左右的高峰论坛时间内，来

自各界的专家大腕们从不同角度出发，论

述了瑶海区将成为合肥发展新重点的理

由，并对瑶海区的美好蓝图进行了描绘。

星空地产研究院执行院长陈伟先生率

先登台做《新瑶海 新格局-合肥房地产发展

趋势解析》主题演讲，其指出合肥未来的东

部组团和东北部组团后劲十足，并且合肥

的楼市投资前景非常良好，瑶海万达广场

将成为城市向东发展的风向标。随后安徽

大学经济学教授秦国伟先生则表达了他

“品牌机会很重要，投资者需要站在巨人的

肩膀上才会获得收益”的观点。

中国著名财经评论家、《华夏时报》总编

辑水皮先生压轴登台，其旁征博引，从国家

经济大势讲到区域经济格局，其肯定了合

肥近年来的发展，并表示作为合肥崛起的

东部桥头堡，瑶海区具备先天的地理优势

和良好的经济基础，加上合肥融入长三角

的整体战略和国家政策的支持，其已经迎

来了发展的最佳阶段。接下来，星空地产

研究院执行院长陈伟先生，多位专家教授

和业界的企业家高管等纷纷发言，他们结

合自己的研究成果进一步论证了瑶海区的

美好未来。显然瑶海区已经迎来了自己的

黄金年代。

瑶海万达广场，引领最佳投资机遇

作为中国商业地产第一品牌的万达广

场素以精准的投资眼光著称。瑶海万达广

场选择在瑶海区步入发展快车道的开始阶

段进入瑶海区，毫无疑问将成为瑶海区发

展的龙头，而根据三位专家的论点，瑶海万

达广场无疑将在这场城市发展的财富盛宴

中取得最有利的位置。

瑶海万达广场首批推出的 70-150㎡
金街旺铺将使普通投资者也能分享这份

财富飙涨的机会。作为瑶海区未来的第

一消费目的地，瑶海万达广场在规划、设

计、主力店和国内外一线品牌引进方面全

面领先，同时更拥有无可比拟的交通优

势，其建成之后将成为瑶海区内唯一的国

际级一站式消费中心。瑶海区的近百万

居民消费首选当然是瑶海万达广场，这份

人气绝对是举城无双。有投资意愿的朋

友值得关注。

瑶海万达广场地址：合肥瑶海区临泉东

路与和县路交口

贵宾热线：0551-6716 9999。

冯小刚正筹拍
《抗美援朝》

瑶海步入发展快车道，瑶海万达广场投资价值引爆全城
中国合肥（瑶海）城市发展高峰论坛暨万达金街产品说明会圆满举办

近日，电影《太平轮》发布了一组

主题为“秋冬穿衣指南”的剧照，一股

鲜明的复古时尚风格跃然眼前。

导演吴宇森表示：“虽然《太平

轮》讲述的是以上世纪 40 年代的纷

乱时局年代发生的故事，但片中三对

恋人对爱情的态度与当下年轻人无

异。他们的生活方式，穿衣打扮都有

时尚的部分，这种时尚在今天看来也

是极具品质和潮流感的，一定能够获

得年轻观众的喜爱。”影片将以上下

两集完成史诗篇章的恢弘呈现。第

一部将于12月2日重磅上映，全明星

阵容领跑贺岁。

图为设计师在充分了解人物命

运后，为章子怡饰演的角色设计的格

子大衣。


